



## Comunicado da Escola :: La información de la escuela :: School Newsletter

9日に、1,2年生の交通安全教室がありました。三重県交通安全協会、亀山市交通安全協会の  
 方々より、交通安全についてのお話を聞いたり、正しい横断歩道や信号のわたり方を学んだりしまし  
 た。子どもたちは、しっかり手を挙げて、右や左をしっかり見て練習していました。登下校時や日常  
 生活の場で実践し、命を守ってほしいと思います。



PTA環境安全部のみなさん、ご協力ありがとうございました。

### 水泳の授業が始まります！

6月16日(月)から、水泳の授業が始まります。

本校のプールは、関係業者によるメンテナンスが  
 行われており、本年度の点検で、可動床の部品の  
 一部破損のため、修理が必要となりました。一定の  
 水位は保てるとのことです。水深台の併用で、  
 水泳授業の回数を確保してまいります。

また、水泳の授業にあたり、準備等ご協力いた  
 だき、ありがとうございます。本年度より、水泳カードの  
 保護者印については、サインでも可能としました。  
 必ず、保護者様による、健康観察および押印またはサ  
 インをお願いいたします。



### 水筒のご準備をお願いします！

暑さを感じる季節となってまいります。  
 お子様水分補給ができるよう、十分な  
 量のお茶などのご準備をお願いします。特  
 に、体育等の運動量の激しい時や暑さの  
 厳しい時などは、スポーツ飲料を持たせて  
 いただくことも可能ですが、糖分が  
 含まれているため、給食をしっかりとること  
 が難しくなります。スポーツ飲料は、  
 飲むタイミング(給食前は  
 避けるなど)は指導させて  
 いただきますので、ご理解  
 いただきますようお願いいたします。  
 併せて、その日の気温等の  
 状況により、タオルや着替えの  
 ご準備もお願いします。



ペットボトルの時は、キャップへ記名してください。  
 使用後は家庭での処理をお願いします。